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Totem-serie

OuTon V2
OuTon V2 series totems

DESIGN MADE IN ITALY

Die robusten, kompakten und vollständig anpassbaren Totems der OuTon V2-Serie garantieren ma-
ximale Widerstandsfähigkeit und perfekte Sichtbarkeit bei jedem Wetter.
Von -30° bis +50° C ist keine Temperatur zu extrem. Ob Sonne oder Regen, Wind oder Schnee, die-
se Totems haben keine Angst vor Widrigkeiten dank des neuen exklusiven stabilen Kühlsystems, 
das sich ohne integrierte Klimaanlagen an jede Temperatur anpassen kann.
Die monolithische Struktur besteht aus verzinktem Stahl und vandalismussicherem Glas, das ma-
ximale Festigkeit und Sicherheit verleiht. Die Totem der OuTon V2-Serie sind die ideale Lösung für 
den 24/7-Einsatz im Freien in jeder Art von Umgebung, auch der extremsten (IP56-zertifiziert).

Solid, compact and thoroughly personalizable, OuTon V2 series totems ensure maximum resistance and perfect visibility in any weather con-
dition. From -30° to +50° C, no temperature is too extreme. Whether sunny or rainy, windy or snowing, these totems do not fear any adversity 
thanks to the new exclusive stable cooling system, which allows adaptation to any temperature with no need for any integrated conditioning 
systems. Their monolithic design is composed of galvanized steel and vandalism-proof glass, giving maximum solidity and safety. It to any com-
munication needs with great visually-impactful results. 
OuTon V2 series monitors are the ideal solution for external 24/7 use in any kind of environment, even the most extreme (IP56 certified).
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verfügbaren Versionen
Available versions

Totem-serie OuTon V2
OuTon V2 series totems
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Totem-serie OuTon V2
OuTon V2 series totems

114 x 200 x 16,4 cm

OUTON V2 75

/

~ 380 kg

75”

/

Feuerverzinkter Stahlrahmen + pulverbeschichtetes verzinktes Blech
Hot-dip galvanized steel structure + powder-coated galvanized sheet metal cladding

Player Samsung

IP56IP56

IP56IP56

PRODUKTNAME
product name

ABMESSUNGEN (largh, alt, 
prof)
dimension (width, height, depth)

BASIS

GEWICHT
weight

MONITOR

TOUCH SCREEN

ANMERKUNGEN

NOTE
notes

Schutzart IP56
IP56 Protection

Außergewöhnliche Helligkeit 
auch bei direktem Licht
Exceptionally bright even in direct light

Widerstandsfähigkeit
bei höheren
Temperaturen
Resistance to high temperatures

Anti-Vandalismus-Glas
Vandal-proof glass
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